



Mesdames et Messieurs les riverains des quartiers  
Bellevue et Lotissement Les Trois Fontaines

## Visite du samedi 23 septembre 2017

**Riverains présents :** Mme Cosette THOMEN-CHOPARD (déléguée de quartier) – M. Léonel DUBOIS - M. Bernard PAGNIER - M. François BRUCHON - Mme Rosine CORDIER - Mme Carine BESSON - Mme Danielle PAUTET - Mme Julia DEFIX - M. Philippe DEFIX - Mme Carole ZIMMERMANN – M. Sébastien MAITRE et M. Jérôme MEILLAND (maître d'oeuvre) - Mme Laurence LETERRIER - M. Serge LETERRIER - Mme Dominika MENO - M. Michel FILSTROFF

**Excusés :** Mme Elisabeth GUICHARD et M. Christian GUICHARD

*Si des personnes ont été oubliées, merci de nous en excuser*

**Elus présents :** André BARBARIN (Maire) - Christian CORDENOD (Adjoint) - Sylvie MATHEZ (Adjointe) -

Conseillers Municipaux : Didier BIENVENU - Pierre GROSSET - Thierry PATILLON

Points abordés	Réponse apportée
Du 19 au 22 Bellevue une tranchée pour le gaz a été mal bouchée. Il y a des trous qui sont dangereux pour les cyclistes. GRDF a déjà été prévenu mais rien n'a été fait. Les Services Techniques ont déjà rebouché mais les trous se reforment	A intégrer dans le programme de voiries (Christian CORDENOD)
Rue des Noisetiers manque d'éclairage, il faudrait 2 lampes	A étudier dans le cadre de la réflexion de limitation à certaines heures de l'éclairage public. Cette limitation permettra de mieux éclairer certains secteurs.
Des arbres envahissent la route, demander aux propriétaires d'entretenir (2 maisons concernées)	Voir les limites de propriété sur place et sur le cadastre (Pascal SANTENARD) avant d'intervenir auprès des riverains concernés
Peut-on remplacer le stop au bout de la Rue du Vivier par un cédez le passage ?	Vérifier sur quel domaine : NEOLIA ou Commune (Pascal SANTENARD)
L'accès au quartier par le haut est-il envisageable ?	Non, ce serait dangereux . Cela oblige de couper la route. Ce passage est plutôt un accès piéton dans ce sens
Peut-on mettre en zone 30 : vitesse excessive dans la rue	Aménagements à envisager. Une zone de rencontre peut être aussi envisagée
Peut-on mettre des ralentisseurs à l'entrée du quartier ?	Non adapté à cette rue : rue en pente, entre 2 virages. Un ralentisseur est bruyant et

	coûteux. Un aménagement pour rétrécir la chaussée serait à étudier
Il serait intéressant d'aménager la rue avec une bande sécurisée pour les piétons et un rétrécissement de la rue pour faire ralentir	Réflexion à intégrer dans le programme de voirie. Bande piéton en cours prévue dans la campagne de marquage 2017
Quelles sont les conséquences de la rétrocession de Néolia à la Commune ?	Pour les habitants aucune conséquence. Le domaine public reviendra à la Mairie qui devra A étudier dans le cadre de la réflexion de limitation à certaine heure de l'éclairage publique. Cette limitation permettra de mieux éclairer certains secteurs. gérer les problèmes rencontrés
Y-a-t-il possibilité d'avoir un arrêt du transport scolaire pour le quartier ?	A étudier à partir de données statistiques communiquées en mairie afin d'argumenter auprès d'ECLA
Les horaires du Tallis ne sont pas adaptés aux gens qui travaillent	Dont acte. L'élu représentant la commune à ECLA fera remonter cette doléance
Qui est responsable de l'entretien du lotissement actuellement ?	NEOLIA - Les points suivants concernent le gestionnaire actuel : NEOLIA - Discussion de reprise avec la Commune
Parcelle 17 : problème d'eau. Pas de possibilité d'évacuer l'eau. Pas de prévision de trop plein pour aller dans le bassin. Le propriétaire demande que les tuyaux d'évacuation soient élargis	
Le trou en bas du quartier est dangereux, il se remplit d'eau en cas de pluie	
Lotissement agréable et calme, dommage qu'il y ait ces problèmes d'eau	
Manque de visibilité au coin du n° 17	

Sylvie MATHEZ

  
Adjointe au Maire